

Einladung zur Informationsveranstaltung

Neophyten als invasive Arten

Der Naturschutzbund Ennstal-Ausseerland lädt zur Informationsveranstaltung über Neophyten als invasive Pflanzenarten im steirischen Ennstal!

Als „invasiv“ werden Pflanzen bezeichnet, die sich durch starke Konkurrenzfähigkeit gegenüber einheimischen Arten dauerhaft und großflächig ausbreiten. Bei der Tagung werden damit einhergehende Probleme und Risiken erläutert, konkrete Beispiele vorgestellt und Bekämpfungsmaßnahmen diskutiert.

Datum: Donnerstag, 6. September 2018
Beginn: 13:30 Uhr
Ort: Poschenhof in Wörschach
Teilnahme frei!



**NATURPARK
AKADEMIE
STEIERMARK**

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION



LE 14-20



Wir ersuchen um eine
Anmeldung bis **31. August 2018**
an die Naturpark Akademie unter
Telefon **0676 966 8378** oder
kontakt@naturparkakademie.at



Programm 6. September 2018 – Poschenhof in Wörschach

13:30 Uhr

Begrüßung und einführende Worte

Gerhard Schmiedhofer (Vizepräsident Naturschutzbund Steiermark, Bezirksstellenleiter Naturschutzbund Ennstal-Ausseerland)

13:50 Uhr

Neophyten als invasive Arten – Die Situation im Ennstal-Ausseerland

Franziska Miller-Aichholz (Naturschutzbund Ennstal-Ausseerland)

14:20 Uhr

Praktische Aspekte beim Umgang mit invasiven Pflanzenarten

Claudia Wolkerstorfer (Technisches Büro für Ökologie & Landschaftsplanung, Biotopschutzgruppe HALM)

14:40 Uhr

Pause mit Kaffee

14:55 Uhr

Herausforderungen und Erfolge des Neophytenmanagements im Nationalpark Gesäuse

Christina Remschak (Nationalpark Gesäuse)

15:15 Uhr

Diskussion

15:45 Uhr

Pflanzenschau und gemütlicher Ausklang bei Kaffee und Kuchen

Moderation: Karin Hochegger

**Wir freuen uns auf
Ihren Besuch!**

